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　例年を上回る 80 人以上にお集りいただき、

プログラムも立て込んでおりますので、話は

終了したいと思います。これからのひと時を

皆様と共に楽しみたいと思います。

・会長よりゲスト紹介

・交換留学生　塩さんのビデオレター

　　塩さんのご両親より御礼の言葉

■司　　会　ＳＡＡ　五十嵐　正

■開会点鐘　会　長　滝澤　　亮

■斉　　唱　我等の生業

 ＳＬ　福村　　正

■出席報告

■本日の欠席者
本山

■ゲスト
会員ご家族、ご友人　　　50 人

■会長報告

　本日はクリスマス例会です。会員の皆様方、

ご家族、お友達など大勢お集まりいただき誠

に有難うございます。

本日の出席数        29 名

本日の出席率    96.55％ 修正出席率          100％

会員数　 　 　    32 名
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クリスマス家族親睦会 (KKR ポートヒル横浜 )

2017-18年度 RI会長／イアン H.S.ライズリー　RI.D2590ガバナー／湯川　孝則　横浜旭RC会長／滝  澤　  亮

横浜旭ロータリークラブ

旭区民まつりにて熊本みかん販売 熊本自転車支援 ガールスカウトとクリーン作戦

事務所

例会場

例会日

「ロータリー：変化をもたらす」  Rotary : Making a Difference  

横浜市旭区二俣川1-37-3 NUTS1階／〒241-0821
TEL.045-465-6702／FAX.045-465-6712
http://yokohamaasahirc.cho88.com
Emai l :asahirc@titan.ocn.ne.jp
横浜市旭区二俣川1-45-30工藤ビル
（㈱岡田屋３階会議室）
毎週水曜日／12時30分～１時30分　　  



■クリスマス家族親睦会　
・開会挨拶　　親睦委員長　後藤　英則

・余興　
　沈　佳穎さんの歌

  素敵な歌声に会場

　ウットリ！

　

マジック　

　須藤　亘会員

　新聞紙を使った

　トリックに　

　みんな　びっくり！

落語

　桂　宮治さん

　抱腹絶倒

　とにかく顔の

　表情筋　すごい！

　ホテルから見える

　今年の夜景です！

閉会の挨拶　

次期会長　市川　慎二

来年も宜しくお願い申し

上げます

 

■次週の卓話　

　　12/27 ㈬、1/3 休会

　　1/10 ㈬

　　職業奉仕フォーラム　　

　　「職業奉仕の実践」

　　　　増田嘉一郎会員　
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■南アフリカから日本へようこそ !
〈経緯〉　最後の GSE プログラムが実施された

流れで、南アフリカ・ケープタウンのロータ

リークラブから、短期の青少年交換を実施し

たいと新横浜 RC のウリ・クルツ会員を通じて

要請があり、私がその相談を受けました。当

地区では短期青少年交換を実施していないの

ですが、南アの学生は来日を熱望していると

いうことで、様々なルートで地区青少年奉仕

委員会の承認を求めましたが、理解を得られ

ず、非公式での交換となってしまいました。

（委員会から合理的な説明はありませんでし

た。）来年３月に私の娘が南アへ行きます。

なお、今回の交換の費用はそれぞれのホスト

ファミリーが負担するということで、実施し

ています。　　　　　　　　　　新川　　尚

Nikita Stock（ニキータ・ストック）

　横浜旭 RC 新川宅にホームステイ

Nina Brown（ニーナ・ブラウン）

　横浜港北 RC 亀ヶ谷宅にホームステイ

日　　時 平成２９年12月６日(水) 出席

例会後 安藤　公一 新川　　尚 五十嵐　正

場　　所 例会場 北澤　正浩 田川　富男 増田嘉一郎

市川　慎二 後藤　英則 青木　邦弘

佐藤　真吾 (順不同)

報告事項 １） タウンニュース新年のあいさつ掲載申し込み確認、了承

２） 岩沼RCクリスマス訪問

12月20日㈬ 北澤会員

12月21日㈭ 増田会員 佐藤真吾会員

有志がいれば同行する

審議事項 1) ＩＭについて

鶴岡ガバナー補佐の要望通りにする

登録料7,000円にて全員登録 　　　　　承認

２） 地区より

岩沼市での植樹会について

佐藤真吾会員より

12/21、仙台訪問の時、 岩沼RCとリンクした植樹会なのかを確認の上

今回のプロジェクトに参加するかを決定

又、1500円の協力金(寄付)が強制なのか、任意なのか不明

３） １月開催のチャリティーコンサート収支予算所の提出あり

収入の部に問題があり、再予算書の提出を求める

支出の予算は90万円での開催実行が可能との事

４） 50周年について

安藤公一準備委員長より、旭区の50周年委員会に出席して内容を確認

今後、50周年の実行委員会の設置を検討する必要あり

５） 横浜旭RCの年会費について

今後の検討審議事項とする

2017～2018年度　第９回　理事役員会　議事録


